Reglamento para la entrada de viajeros durante el coronavirus. Vigente hasta el 11 de agosto por ahora.

## ¿Qué viajeros están obligados a pasar una cuarentena en casa?

El Gobierno central y los estados federados han llegado a un acuerdo según el cual aquellos viajeros procedentes de zonas de riesgo deberán pasar una cuarentena en casa de 14 días.

## ¿Qué países se consideran zona de riesgo?

El Ejecutivo de Berlín definirá las zonas de riesgo y el Instituto Robert Koch las hará públicas. Esto incluye tanto el número de casos como la evaluación de la situación de los contagios y los test. <u>Aquí</u> encontrará una visión general zonas de riesgo actuales.

## ¿Cuáles son las excepciones a la cuarentena obligatoria que entrarán en vigor a partir del 15 de julio?

Los viajeros procedentes de zonas de riesgo que presenten un test negativo en coronavirus que se haya realizado en un máximo de 48 horas antes de su llegada <u>no</u> estarán obligados a pasar la cuarentena. El plazo estará determinado por la <u>fecha del resultado del test</u>. El test también podrá realizarase en Alemania. En ese caso, deberá cumplirse la cuarentena obligatoria hasta que se reciba el resultado negativo. Asimismo, se mantendrá la excepción para aquellas personas que, por motivos laborales, deban cruzar la frontera y transporten pasajeros, bienes o mercancías por carretera, ferrocarril, barco o avión, así como para aquellas personas que viajen a Alemania durante menos 72 horas por causas justificadas (visita a familiares, custodia de menores, visita a parejas, etc.). El reglamento no es de aplicación para las personas que viajen dentro del estado de Renania del Norte-Westfalia (sin pernoctar).